



# Morena regresará a encuestas y tómbolas para elegir candidaturas

## DE LA REDACCIÓN

En los siguientes procesos en los que definirá candidaturas, Morena volverá a las encuestas y a las tómbolas para “garantizar que con esas reglas claras haya unidad, tranquilidad y no desacuerdos en nuestras propias filas”.

De esa manera habrá procesos “muy claros, transparentes, institucionalizados, nada de que hoy se

aplica y mañana no”, sostuvo la presidencia del partido guinda.

Durante una asamblea informativa con simpatizantes en Cuernavaca, Morelos, la dirigencia partidaria expuso que “regresar al método de encuestas y que sean transparentes, abiertas, que las conozca la ciudadanía, y que sean resultados que todos los respetemos”.

Mientras las encuestas están previstas para que sea la población la que defina las candidaturas a las

gubernaturas, presidencias municipales y diputaciones de mayoría relativa, la tómbola será para repartir las curules plurinominales entre militantes.

La dirigencia morenista reconoció que se requiere “regresar a las tómbolas, que también eso lo dejamos un poquito cuando llegaron las prisas”.

El próximo año están previstas elecciones municipales en Durango y Veracruz.